
403ª sesión plenaria

Diario CP N° 403, punto 2 del orden del día

DECISIÓN N° 488
SEMINARIO 2002 PARA LA REGIÓN DEL MEDITERRÁNEO SOBRE
LOS MEDIOS INFORMATIVOS Y LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS: SUS
CONSECUENCIAS PARA LOS GOBIERNOS,
LAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES Y
LA SOCIEDAD CIVIL

A la vista de los debates celebrados en el marco del Grupo de Contacto, el Consejo Permanente decide que el Seminario 2002 para la Región del Mediterráneo se celebre en Rodas (Grecia), los días 4 y 5 de noviembre de 2002. Este seminario tendrá por tema los medios informativos y las nuevas tecnologías: sus consecuencias para los gobiernos, las organizaciones internacionales y la sociedad civil.

Los detalles del orden del día, el calendario y las demás modalidades de organización del seminario se elaborarán más adelante en el marco del Grupo de Contacto y se presentarán al Consejo Permanente para su aprobación.